

A Forest comme ailleurs : Une autre gauche est nécessaire!

Écrit par LCR

Lundi, 02 Octobre 2006 01:00 - Mis à jour Jeudi, 28 Juin 2007 16:11

Les élections du 08 octobre approchent à grands pas et la propagande électorale des partis traditionnels, dont les slogans creux et vagues (lorsqu'ils existent !) inondent à nouveau nos rues, bat son plein. Mais aucun de ces partis ne traduit réellement les aspirations populaires et ne remet cause les politiques néolibérales et d'austérité qui, au niveau communal également, génèrent misère, précarité et exclusion, pour le plus grand profit de l'extrême droite.

Dans de nombreuses communes, la prestation de services locaux est privatisée, le travail social de quartier est rabaissé au profit de la police et de la répression, les délais pour obtenir des logements sociaux se rallongent tandis que le « marché » du logement est entièrement déterminé par la « libre » concurrence privée. Le personnel communal connaît lui aussi des réductions d'effectifs et de dégradation des conditions de travail, notamment par l'appel à la sous-traitance privée. Dans de nombreuses villes progresse la formule des Partenariats public-privé (PPP) dont le secteur privé sort toujours gagnant puisqu'il ne s'agit pas d'autre chose que de socialiser les pertes et de privatiser les profits.

Payer son loyer, avoir un emploi stable et suffisamment rémunéré, préserver sa santé, trouver une crèche, assurer une scolarité de qualité pour ses enfants ou tout simplement se déplacer en ville devient de plus en plus une « mission impossible » pour des milliers de personnes. Malgré tout cela, dans cette campagne électorale, l'emploi, le logement, la santé, l'éducation, la qualité des services publics, le bien-être, sont relégués au second plan, dominés par les querelles communautaires et une paranoïa sécuritaire savamment orchestrées.

C'est pourquoi, nous, anticapitalistes habitants à Forest, avons décidé de nous présenter comme candidat/Es sur la liste ALTERNATIVE FORESTOISE (liste n° 17) ; une initiative citoyenne et clairement à gauche, qui avance des revendications en rupture avec la politique néolibérale au niveau communal.

A côté des revendications spécifiques de cette liste pour Forest, que nous soutenons et défendrons dans cette campagne, nous voulons également inscrire notre démarche dans une perspective plus large et plus globale : celle de la nécessité d'un changement de cap radical, pour affirmer qu'une autre société, qu'un autre monde sont possibles.

Près de 30 années d'austérité et de néolibéralisme ont provoqué une montée en flèche des injustices, des inégalités sociales et un recul des droits démocratiques. Au niveau planétaire, le

A Forest comme ailleurs : Une autre gauche est nécessaire!

Écrit par LCR

Lundi, 02 Octobre 2006 01:00 - Mis à jour Jeudi, 28 Juin 2007 16:11

capitalisme mondialisé et sa course effrénée au profit accroît la concurrence entre les travailleurs, provoque de nouvelles guerres coloniales et impériales (Palestine, Irak, Liban...) et menace purement et simplement la survie de l'humanité en multipliant les catastrophes écologiques.

Nous ne voulons plus de ce monde-là. Nous voulons au contraire une société de justice sociale, d'égalité et respectueuse de l'environnement, une société où les besoins sociaux seront démocratiquement déterminés par la majorité. Mais pour commencer à inverser les rapports de forces et avancer dans cette direction, il nous manque, en Belgique, une force politique réellement de gauche, large, plurielle et crédible, capable de porter cet espoir. Seule une telle force en rupture avec le néolibéralisme des partis traditionnels peut également contre-balancer efficacement l'extrême droite.

C'est pourquoi nous soutenons et participons également à l'initiative Une Autre Gauche (UAG) présente en Belgique francophone. Née d'un appel de progressistes, UAG rassemble de nombreux/euses militant/es syndicaux, associatifs, des mouvements sociaux, des hommes et des femmes qui ont le cœur clairement à gauche. Elle se donne pour but d'œuvrer à l'émergence d'une force politique nouvelle, anticapitaliste, à la gauche de la social-démocratie et des Verts. Ensemble avec le Comité pour une autre politique (CAP), présent en Flandre et lancé par Jef Sleenckx, Lode Vanoutrive (ex-parlementaires SP) et Georges Debunne (ex-président FGTB), UAG organise une importante activité publique le 28 octobre prochain à l'ULB. A cette rencontre, la question d'une éventuelle participation aux élections législatives de juin 2007 sera posée.

Afin de soutenir notre double perspective - présenter une alternative de gauche à Forest et, plus globalement, défendre dans cette campagne la nécessité d'une alternative anticapitaliste à l'échelle du pays - nous vous invitons à faire connaître notre démarche et vous appelons à porter vos voix sur nos candidatures, sur la liste 17 « Alternative Forestoise ».

Une autre politique est nécessaire !

Une autre gauche est possible !

www.alternative-forestoise.be

A Forest comme ailleurs : Une autre gauche est nécessaire!

Écrit par LCR

Lundi, 02 Octobre 2006 01:00 - Mis à jour Jeudi, 28 Juin 2007 16:11

Hamel Puissant (3e candidat)

41 ans, animateur-formateur, membre du Parti ouvrier socialiste (POS)

Maud Cols (8e candidate) 38 ans, metteuse en scène.

Julian Vallejo (15e candidat) 43 ans, traducteur

Patrick Alvarez (17e candidat) 47 ans, employé

Ataulfo Riera (19e candidat) 33 ans, membre du POS et d'Une Autre Gauche